

Dieses System wird von den Mitarbeitern gelebt und garantiert die kontinuierliche Verbesserung der Umweltleistungen. Als weltweit erstes Handelsunternehmen ließ der Otto Versand sein Umweltmanagementsystem 1997 nach ISO 14001 zertifizieren. 1998 folgte die Zertifizierung nach der EG-Öko-Audit-Verordnung als erstes Versandhandelsunternehmen Europas. Ökonomie und Ökologie sind für den Otto Versand keine Gegensätze, sondern gehören zusammen. Das beispielhafte Vorgehen im Umweltschutz wurde bereits mehrfach [ausgezeichnet](#):

1 2 3